

**HERIDOS EN DUELO
MARQUEZ STERLING
Y HERMIDA**

Jun 13/44

Como consecuencia de los escritos cruzados entre ambos en relación a la pugna puesta de manifiesto en el Partido Laborista Agrario por la presidencia de su Comité Ejecutivo Provisional en el municipio de La Habana, en horas de la mañana de ayer se batieron los doctores Carlos Márquez Sterling y Ramón Hermida. El duelo, que fué a sable, se llevó a efecto en la finca "Palo Seco", del municipio de Calabazar de La Habana, y en la primera repriss resultaron heridos ambos contendientes en el antebrazo, quienes a ruego de los que presenciaban el acto se reconciliaron sobre el terreno.

Por el doctor Márquez Sterling actuaron de padrinos, el representante doctor Enrique Llansó y el señor Joaquín de Oro; y por el doctor Hermida, los doctores Alfredo Botet y Manuel Costales Latatú. Fué juez de campo, el profesor señor José María Rivas, habiendo tenido a su cargo el entrenamiento de los contendientes, respectivamente, los profesores señores Pío Alonso y Eugenio Gárate. Por el Colegio de Profesores de Esgrima, estuvo presente el decano señor Atila Pérez de la Osa. Los médicos que actuaron fueron los doctores Luis Cóndom, por Márquez Sterling y Bienvenido Mabach, por Hermida.

Prof. Jun 13/44

